



euro engineering AG lud zum Tag für Mitarbeiter und Kunden am Sachsenring ein

euro engineering AG lud zum Tag für Mitarbeiter und Kunden am Sachsenring ein
Engineering-Dienstleister mit insgesamt 400 Gästen bei der MINI Trophy
Buntes Rahmenprogramm neben der Strecke, unter anderem Motor-Soundlounge und Verlosung
Markenbotschafter Steve Kirsch erzielte beim Rennen am Samstag Platz 1, beim Sonntagsrennen Platz 4
Einen gemeinsamen Tag erlebten am vergangenen Samstag, dem 8. Juni, Mitarbeiter und Kunden der euro engineering AG - an einem spannenden Ort: Der Engineering-Dienstleister, der zu den führenden in Deutschland zählt, hatte zum Event am Sachsenring eingeladen. Hier machte am Wochenende die ADAC GT Masters Station, in deren Rahmen auch Rennen der MINI Trophy stattfanden. "Viele Kunden aber auch zahlreiche Kolleginnen und Kollegen aus unserem Team sind nicht nur beruflich mit dem Automotive-Bereich verbunden, sondern begeistern sich auch privat für den Motorsport", sagt Marcus Seeberger, Sales Director Süd-Ost der euro engineering AG. "Somit ist eine Rennsportveranstaltung, besonders in Verbindung mit einem charmanten Fahrzeug wie dem MINI, eine ideale Plattform für uns."
Für das sportliche Highlight sorgte dabei MINI-Rennfahrer Steve Kirsch, den die euro engineering AG in dieser Saison - wie bereits in den vergangenen beiden Jahren - als Hauptsponsor unterstützt. Der erfahrene Motorsportler ging bei der MINI Trophy an den Start und sicherte sich am Samstag den Tagessieg, beim Sonntagsrennen wurde er Vierter. Damit liegt er derzeit im Gesamreglement auf dem dritten Rang, ihn trennen gerade einmal acht Punkte vom ersten Platz. Rund um das Rennen wartete im Fahrerlager ein buntes Rahmenprogramm auf die Besucher. So konnten sie etwa in der Motor-Soundlounge unter Beweis stellen, dass sie selbst etwas von Autos verstehen: Hierzu nahmen die Gäste im MINI Platz und mussten per Kopfhörer Motorengeräusche richtig zuordnen. Unter allen Teilnehmern verlorste die euro engineering AG ein ADAC-Fahrsicherheitstraining. Zudem standen Interviews mit Steve Kirsch und Marcus Seeberger auf dem Programm, und auch für das leibliche Wohl war selbstverständlich gesorgt.
"Das Event der euro engineering AG war einsame Spitze, zusätzlich das beste Catering und Entertaining am Sachsenring. Dazu noch sportliche Höchstleistung gepaart mit interessanten geschäftlichen Kontakten. Noch einmal herzlichen Dank für die Einladung", so ein Vertreter der Fakultät Kraftfahrzeugtechnik an der Westsächsischen Hochschule Zwickau. Auch die angereisten Mitarbeiter des Engineering-Dienstleisters waren begeistert. "Es war für mich eine interessante Gelegenheit, die MINI Trophy und die Rennatmosphäre einmal selbst hautnah an der Strecke zu erleben und den Tag zusammen mit den Kolleginnen und Kollegen des euro engineering Teams im Eventzelt zu genießen", meint Danny Thoß, Mitarbeiter der euro engineering AG in Chemnitz. "Da ich auch selbst an Projekten im Automotive-Bereich tätig bin, war es spannend zu sehen, wie erfolgreich Mensch und Maschine zusammenwirken können. Es war ein rundum perfekter Tag!"
So ziehen auch die Veranstalter des Events ein positives Fazit. "Wir haben uns sehr über das rege Interesse von Mitarbeitern und Kunden an unserer Veranstaltung gefreut", fassen die Gastgeber Annett Schultze aus der Niederlassung Leipzig, Robert Wolf aus der Niederlassung Chemnitz und Marcus Seeberger unisono zusammen. "Der gemeinsame Tag am Sachsenring hat viel Spaß gemacht - und die hervorragende Platzierung von 'unserem' Steve Kirsch war sozusagen das i-Tüpfelchen eines rundum gelungenen Tages."
Der Abdruck ist unter Angabe der Quelle "euro engineering AG" honorarfrei.
Weitere Informationen zur euro engineering erhalten Sie unter www.ee-ag.com
Über die euro engineering AG
Die euro engineering AG gehört zu den Top Ten der Engineering-Dienstleister in Deutschland. Von der Forschung bis zur vollständigen Projektabwicklung deckt das Unternehmen das gesamte Leistungsspektrum des Engineering ab. Kernbranchen sind Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen und Medizintechnik. Spezialwissen bündelt die euro engineering AG in den Fachbereichen Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Das 1994 gegründete Unternehmen beschäftigt derzeit mehr als 2.100 Mitarbeiter in über 40 Niederlassungen bundesweit.
2013 erhielt die euro engineering AG zum sechsten Mal in Folge das Gütesiegel "Top Arbeitgeber für Ingenieure" des Corporate Research Foundation (CRF) Institute. Das Unternehmen bietet Nachwuchskräften zudem ein einzigartiges Einstiegsprogramm in die Branche, den "euro engineering CAMPUS".
Seit Oktober 2012 ist die Marke "euro engineering" mit 13 Standorten und rund 800 Mitarbeitern in Frankreich präsent. Seit November 2012 firmieren außerdem drei Standorte mit insgesamt 50 Mitarbeitern in Italien unter "euro engineering". Weitere europäische Länder sollen folgen.
Als persönliche Ansprechpartner stehen Ihnen zur Verfügung:
euro engineering AG
Marcus Seeberger
Sales Director Süd-Ost
Äußere Sulzbacher Straße 16
90489 Nürnberg
Telefon: 0911 - 965 95-0
E-Mail: marcus.seeberger@ee-ag.com
euro engineering AG
Andreas Lehmann
Leiter Public Relations
Niederlassener Lohweg 18
40547 Düsseldorf
Telefon: 0211 - 53 06 53-979
E-Mail: andreas.lehmann@ee-ag.com


Pressekontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

marcus.seeberger@ee-ag.com

Firmenkontakt

euro engineering

40547 Düsseldorf

marcus.seeberger@ee-ag.com

Über die euro engineering AG Die euro engineering AG ist einer der führenden Engineering-Dienstleister Deutschlands. Ausgehend von der Produktentwicklung bietet das Unternehmen Dienstleistungen, die sich am typischen Prozessverlauf des Engineering orientieren - von der Konzeption über Entwicklung, Konstruktion, Berechnung und Versuch bis hin zum Projektmanagement und zur Dokumentation. Branchenschwerpunkte sind unter anderem Automotive, Maschinen- und Anlagenbau, Feinwerk- und Elektrotechnik, Bauwesen sowie Medizintechnik. Spezialisiertes Know-how bündelt das Unternehmen in den überregionalen Fachbereichen Aerospace, Automation & Robotik, Bahntechnik, Chemieanlagenbau und Nutzfahrzeuge. Derzeit beschäftigt die euro engineering AG, zu der auch die euro engineering AEROSPACE GMBH gehört, rund 2.100 Mitarbeiter in über 40 Niederlassungen bundesweit.